

Gestern war der erste Advent. Jetzt beginnt wieder die Zeit, an dem man jeden Tag ein Türchen öffnen kann, um so das Warten auf Weihnachten zu verkürzen.

Auch in der Schule haben wir einen Adventskalender. In der Eingangshalle treffen sich alle Kinder der Primarschule jeden Morgen, um ein Schildchen zu drehen, auf dem ein Wort steht, das uns in der Adventszeit zum Nachdenken anregen soll. Heute Morgen haben wir die ersten Schildchen umgedreht, auf denen die Wörter „Toleranz“, „Verständnis“ und „Humor“ standen. In den Klassen hören wir auch noch jeden Tag eine Adventsgeschichte.

Auch die Kindergartenkinder treffen sich täglich. Auf ihrem Adventsweg können sie sehen, wie der Weg zu Weihnachten jeden Tag kürzer wird.

